



ALUMNO: ALEXIS GUILLERMO LOPEZ VILLAR.

MAESTRO: LUIS ANGEL FLORES HERRERA.

MATERIA: PSICOMETRÍA.

LICENCIATURA EN PSICOLOGIA.

FECHA: 19/05/2023.

Definición de Psicometría



La Psicometría es la disciplina de la Psicología en la que se basan los procesos de medición: el diseño, la construcción, el ajuste y la puesta en marcha de pruebas psicológicas, así como los aspectos éticos de su aplicación.

Las evaluaciones psicométricas incluyen, por ejemplo, pruebas de razonamiento numérico o verbal y todo tipo de pruebas cognitivas o de aptitud que miden, por ejemplo, la capacidad de concentrarse, de multi-tarea o de manejar información.



La psicometría es una disciplina de especial importancia para la psicología, dado que permite poder operativizar los diferentes procesos mentales y realizar mediciones, fijar criterios, establecer comparaciones e incluso elaborar modelos explicativos y predictivos.

La psicometría puede interpretarse, a grandes rasgos, como el estudio de las diferencias individuales. Los distintos tipos de pruebas psicométricas en el reclutamiento sirven para medir y evaluar tipos de personalidad, estilos de aprendizaje, aptitudes, así como actitudes, valores y preferencias personales.



La psicometría se divide en tres bloques que consiguen formar las escalas de medición: la teoría de la medición, escalamiento y teoría de los test. Todas diseñadas para obtener, como resultado, el potencial de la persona.

USOS EN PSICOLOGÍA

La psicología sirve para explicar las razones que pueden ayudarnos a entender, tanto las conductas normales como las que pueden tener difícil explicación, desde una perspectiva racional.



Los métodos de estudio de la psicología se pueden dividir en tres grandes familias: el método descriptivo, experimental y correlacional.



La psicología inversa es, como hemos apuntado anteriormente, una técnica de intervención paradójica. Cuando la utilizamos estamos, de modo consciente, intentando influir en otra persona para que haga lo que nosotros deseamos expresándole lo contrario de lo que, en realidad, deseamos obtener.



Los métodos empleados dentro de la psicología son los siguientes: investigación correlacional, investigación experimental, observación naturalista, estudio de casos, entrevista y encuesta.



La psicología se puede dividir aproximadamente en dos áreas principales. La primera es la investigación, que busca aumentar nuestra base de conocimientos. La segunda es la práctica, a través de la cual nuestro conocimiento se aplica a la resolución de problemas en el mundo real.



ANTECEDENTES DE SURGIMIENTO

Esta disciplina nació en el siglo XIX con dos claros objetivos. Por un lado, el de implantar una metodología científica en el estudio de la mente: una tarea compleja, dado el carácter intangible de los constructos mentales como la inteligencia, la personalidad o las emociones.



Uno de los sucesos más destacados en la historia de la psicometría fue el desarrollo de "Test Mental", una prueba psicológica que fue diseñada por primera vez por el psicólogo francés Alfred Binet en 1905 para medir el nivel intelectual de los niños.



La Psicometría se desarrolló fundamentalmente a través de dos vías: los estudios de Psicofísica que dieron lugar al desarrollo de modelos que permitieron asignar valores numéricos a los estímulos y, por tanto, permitieron el escalamiento de estímulos.



La Psicometría es la disciplina de la Psicología en la que se basan los procesos de medición: el diseño, la construcción, el ajuste y la puesta en marcha de pruebas psicológicas, así como los aspectos éticos de su aplicación.



Las principales aplicaciones de la psicometría se encuentran en el ámbito de la psicología clínica y también de la orientación educativa, la selección de personal, la psicología forense o la psicología del deporte.

